塗 十神小だより

安来市立十神小学校 3月号 令和4年3.22

☆ホームページは、「安来市立十神小学校」で検索してください。 「十神小だより」のカラー版も掲載しております。 文責 春日 宏

暑さ寒さも彼岸まで・・・春分の日を過ぎ、陽の光も温かさを増し、校地内の桜の蕾も膨ら み春の訪れに心が浮き立つ季節となりました。しかし、世界に目を向けると、戦禍の広がりが 全世界に暗い影を落とし、コロナ禍も相まって危機感・閉塞感に包まれています。 平和な世の 到来を小から祈らずにはいられません。

春風来りて・・・

「花紅にして美なりといえども ひとり開くにあらず 春風来りて開くなり」・・・これは、道元が「正法眼蔵随聞記」で述べている言葉です。「花々はきれいに咲いているけれど、自分ひとりの力で美しく咲いたのではない。これまでの成長に必要な水、太陽の光などの天地の恵みや春の温かい風のおかげで咲くことができたのである。」というような意味でしょうか。自分の成長は、自分の力だけではなく周囲の人々の支えがあったからで、そのことへの感謝の気持ちを忘れてはならないという教えが説かれていると言われています。

一方で、私は「子ども達は、周囲の温かい励ましや支えなくしては成長することができない」とも読むことができるのではないかと思います。子ども達が自らの力で道を切り拓き、自らの意思で判断し行動するためには、温かい励ましや支えだけではなく、時には厳しさも必要かもしれません。試練も子ども達の成長を支える大切な要素だと思います。

十神小学校の子ども達一人一人が、この 1 年間で大きく成長できたのは、 保護者の皆様、地域の皆様の温かい励まし、支えがあったからだと思います。皆様の 1 年間を通してのご支援・ご協力に心から感謝申しあげます。

おめでとう6年生! ~令和3年度 十神小学校卒業式 3.18~

県内、市内で新型コロナウイルス感染が収まらない状況下でしたが、3月18日(金)に無事今年度の卒業式を挙行し、60名の卒業生が学び舎を巣立ちました。今年度の卒業式も、在校生代表で5年生が式に参加し、1~4年生は教室でリモートで参加する形をとりました。卒

業生は、今年度もコロナ禍で多くの活躍の場を奪われま したが、最後まで十神小学校の最高学年としてあるべき 姿を在校生に示してくれました。

式後は、1~4年生も卒業生に手を振ったり、拍手を したりして卒業をお祝いし、見送ることができました。 中学校でも元気で活躍してほしいです。

卒業生の皆さん、おめでとうございました。



ありがとう6年生! ~令和3年度6年生を送る会3.9~

2月の終わりに予定していた「6年生を送る会」でしたが、コロナウイルス感染症の蔓延を受けて、3月9日(水)に延期して開催しました。今年度も最大限の感染症対策をとり、1・2年生、3・4年生は前半と後半に分かれて講堂での会に参加しました(参加していないときは、教室で会の様子をリモートで見学)。今年は昨年度以上に制約があり、呼びかけも最小限、歌やリコーダーの発表ができないため打楽器を使っての合奏、ダンスなどの出し物で6年生に感謝の気持ちを伝えました。

6年生は、息の合ったかっこいいダンスで在校生を魅了し、5年生は、低学年と6年生のゲーム大会や6年間の思い出をスライドショーで紹介するなど大活躍でした。5年生は、準備から当日の本番まで本当によく頑張りました。一人一人が自分の役割を責任をもって果たしている姿、協力しながら一つ一つをやり遂げていく姿が本当にすば



らしかったです。4月からの最高学年での活躍が楽しみになりました。(詳細はHPでご覧ください)

象の目の行事予定領

(予定ですので、変更する場合がございます)

- ◇ 8日(金) 着任式・始業式
- ◇ 9日(+)入学式
- ◇ 11日(月)振替休業日
- ◇ 12日(火)3校時授業、分団会、集団下校
- ◇ 13日(水)通常授業開始、給食開始(2~6年)、図書館貸し出し開始
- ◇ 14日(木)1年生の給食開始
- ◇ 22日(金)学習公開日・学級懇談・PTA 総会
- ◇ 25日(月)家庭訪問1日目
- ◇ 26日(火)家庭訪問2日目
- ◇ 27日(水)家庭訪問3日目
- ◇ 28日(木)4校時授業・給食あり(教職員の研修のため)
- ◇ 29日(金) 外昭和の日

家庭訪問は、5月6日(金)4日目、9日(月)5日目の予定です。

(※来年度の家庭訪問のお知らせは、先日P数で配布しておりますが、来年度改めてお知らせいたします。)

私事ながら、この3月をもって本校で退職することになりました。教員生活の最後を、母校で5年間にわたり勤めさせていただきました。至らぬことが多く、保護者の皆様には、大変なご心配・ご迷惑を多々おかけいたしました。特にこの2年間は、新型コロナウイルス感染拡大という未曽有の状況下での学校運営となりましたが、常に協力的で学校の取組や判断に対してご理解いただきましたこと、本当にありがとうございました。心から感謝申しあげます。今後とも十神小学校を変わりませず、ご支援いただきますよう心よりお願い申しあげます。